

2025年度 現役激励会 開催報告書

74期 島末結加

本年度の現役激励会は6月7日（土）に阿倍野楓林閣にて開催されました。会長はじめ、幹事の方々、OBOGの皆さまにご協力いただき大変にぎやかで楽しい会となりました。また、会場として快く場を提供して下さった阿倍野楓林閣様にも大変お世話になりました。

まず初めに新会長となられました高校33期の安田さんから挨拶がありました。その後、高校16期の植田さんに乾杯の音頭をとっていただき、歓談の時間となりました。また、今年度の現役激励会をもって高校22期の小林さんが退任されました。10年間もの間、会長を務めていただき誠にありがとうございました。高校65期の佐藤さんから記念に花束が贈呈されました。小林さんが会長を務めてくださった10年間で、95周年の記念パーティーや、新型コロナの影響で1年延期となった100周年の記念パーティーがありました。OBOGさんからも激励の10年との声があり、小林さんにはOBOGさんや現役生から盛大な拍手が送られました。



続いて、顧問の先生から挨拶がありました。昨年導入されたエアドームが破損し、今年度は現役生がエアドームなしで既に泳ぎ初めていることにOBOGさんは懐かしさを感じておられました。寒い中震えながら泳いでいたことを思い出し、盛り上がりました。また、新会長である高校33期の安田さんから現役生に対し、今年も支援金が贈られました。安田さんと現役キャプテンの力強い握手には、天王寺高校水泳部の繋がりの深さを感じ、熱い想いが受け継がれていく瞬間を見ることができました。

式の最後には毎年恒例の「黄塵はるか」を全員で歌いました。今年度は現役生が50人を超え、歴代でも稀に見る大人数での部活動となっているそうです。そのため黄塵はるかもたくさんの声が重なり、大盛況でした。最後に全員で記念撮影をし、会は終了いたしました。結びとなりますが、現役激励会に携わってくださった皆さま、OBOGの方々、現役生のみんに感謝申し上げます。

そして、天王寺高校水泳部並びに桃陰水泳クラブの更なる発展を祈念申し上げます。

